

AUFRUF – KGR-Wahlen

Einen besonderen Tag werden wir am kommenden Freitag haben. Denn dann endet die Frist zum Vorschlag für Kandidaten zum neuen Kirchengemeinderat (KGR). Über den Sommer hin haben Sie hier im Stadtanzeiger oder auch in unserem Gemeindebrief davon lesen können – und immer die netten Menschen mit dem grünen Hintergrund gesehen, die von ihren Wünschen für die Kirche reden. Nun ist noch eine Woche Zeit, Kandidaten oder Kandidatinnen zu benennen. Ein gutes und arbeitsfähiges Gremium soll für weitere sechs Jahre hier in Philippsburg das Leben der evangelischen Gemeinde gestalten. Spannend wird dabei jetzt die Renovation des Gemeindehauses, genauso aber auch die Wahl eines neuen Pfarrers/einer neuen Pfarrerin. Also bitte: **Nennen Sie uns weitere Kandidaten für den KGR – bis spätestens 26. September.** Einfach im Pfarrbüro anrufen und den Namen nennen; alles Weitere können wir dann in die Wege leiten.

Wählen aber dürfen und sollen Sie alle! Die Wahl selbst wird sein am Sonntag, den 30. November (= 1.Advent). Bis dahin wird es ein Verzeichnis aller Wahlberechtigten geben. Aus diesem können Sie nun Auskunft über die zu Ihrer Person eingetragenen Daten bekommen. Dieses **Auskunftsrecht** haben Sie in der Zeit vom 5.10. bis 3.11. 2025. Falls Sie dies einsehen wollen, melden Sie sich bitte auch einfach im Pfarrbüro.

Übrigens wird es auch bei dieser Wahl wieder die Möglichkeit der **Briefwahl** geben. Wie dies funktioniert, werden wir später noch berichten. Aber auch hier können sie schon heute einfach im Pfarrbüro anrufen und Ihren Wunsch nennen.



Illustration: © Uwe Mayer

EVANGELISCHE LANDESKIRCHE
IN BADEN

„ Wo kämen wir hin,
wenn wir anderen
nicht mehr helfen
würden?
Mir wurde auch
schon geholfen,
jetzt pack ich
mit an.“

1. Advent 2025
Kirchenwahlen.de